

## FORUM DE LA GARDE

# Forum des associations 2020

Comme l'an dernier, nous avons été sollicités pour tenir le poste de secours.



Une vingtaine d'adhérents infirmiers, formateurs secourisme et formateurs FGSU ont tenu des permanences de 2 heures de 7h à 19h.

Malgré la crise sanitaire, cette journée conviviale a été l'occasion de faire de se faire connaître auprès de la population.

L'engagement de l'équipe de professionnels et bénévoles a été très apprécié par la municipalité de La Garde.



□

